

¿Sabías qué?

La palabra **CONCLAVE** proviene del latín *cum clavis* que significa “bajo llave” y es la reunión de todos los cardenales de la iglesia católica en la Capilla Sixtina para elegir a un nuevo papa.

Se denomina así porque literalmente son recluidos en máximo aislamiento del mundo exterior, esto con el fin de evitar influencias ajenas y también para acelerar la decisión, por eso, al instituirse en 1274 se determinaron normas que incomodan materialmente la estancia prolongada en el **CONCLAVE**, que inicia con la expresión *Extra omnes* “todos fuera” en alusión a los ajenos a la reunión y culmina con una fumata blanca que anuncia la elección de un nuevo papa.*

Comúnmente se usa la expresión **CONCLAVE** para indicar que se está en una reunión exclusiva o aislada para tomar decisiones importantes o nombrar a algún dignatario.

* Constitución Apostólica Universal Dominici Gregis.